

POLÍTICA

# Senador Navarro: El llamado de Bachelet obliga a primarias en Costa y Cordillera del Biobío

El Ciudadano · 6 de mayo de 2013

---



**Convencido de que “la Concertación no ha aprendido absolutamente nada de sus errores del pasado” y que “sigue con las prácticas de siempre”, el presidente del Partido Movimiento Amplio Social, el senador Alejandro Navarro, lamentó que no se llegara a acuerdo para la realización de primarias parlamentarias “por la mezquindad de algunos partidos que le temen a la competencia”, indicó.**

Navarro, agregó que lo anterior “marca un pésimo precedente y daña aún más la credibilidad de los partidos y, lo que es peor, perjudica también a la candidatura presidencial de Michelle Bachelet, quien representa una Nueva Mayoría, pero claro está que dicha nueva ‘coalición’ es netamente ciudadana; ya que la Concertación, con los mismos partidos de siempre y que, además, se niegan a ir a primarias y se cierran a abrir sus puertas para la conformación de un nuevo conglomerado, nada tiene de Nueva Mayoría, pues no es nueva ni mucho menos es mayoría”.

Agregó que “nosotros desde el partido Movimiento Amplio Social, sostenemos que Bachelet tiene razón: deben haber primarias para elegir a los mejores. Sin embargo, el fracaso de llevar adelante por parte de la oposición este tipo de

elecciones, ha resultado ser un desaire a la ex Presidenta, un retroceso. La decisión de la ciudadanía no puede ser secuestrada por las cúpulas de los partidos. Si los partidos quieren apoyar a Bachelet, erraron de camino”, afirmó Navarro.

El parlamentario, señaló que esto “por ningún motivo obedece a algún tipo de falta de liderazgo” de Bachelet, “sino que se debe absolutamente y concretamente a la inmadurez de la Concertación para aprender la lección del 2009. Y ahí cabe recordar que en el gobierno de Bachelet no falló ella, fallaron los partidos que nunca estuvieron a la altura. Pues bien, que si es posible, invitamos a los demás partidos de la oposición a desarrollar primarias; y en particular en las circunscripciones Cordillera y Costa, no hay problema. Jamás le hemos temido a las primarias”, aseveró Navarro.

### **«Siempre excluyeron al MAS»**

Del mismo modo, el legislador lamentó que a su partido, el MAS, “se le invitara sólo momentos antes de la hora de término de inscripción de primarias para, supuestamente, firmar un acuerdo, del cual nunca nos hicieron partícipes. Jamás como partido nos incluyeron en una conversación. La concertación y el PC tenían todo cortado y repartido. Incluso, ese mismo día nos enteramos por la prensa de que Red Democrática de Giorgio Jackson tampoco estaba considerada. Es decir, en vez de conformar una Nueva Mayoría se está construyendo la misma minoría”.

### **El Ciudadano**

---

**Fuente:** [El Ciudadano](#)